

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Entre travaux et manifestations, le fort est en pleine effervescence



Parmi les nombreux travaux réalisés par les bénévoles du comité des fêtes, la surface de la scène a été augmentée de 35 m².

Tout au long de l'année 2025, le fort a été le théâtre d'une intense activité. Grâce à l'engagement du comité des fêtes et à la mobilisation des associations, de nombreux aménagements ont été réalisés, accompagnés de multiples événements culturels et festifs.

Durant l'année 2025, il ne fait aucun doute que le fort a été le centre d'une grande activité. En effet, outre les manifestations organisées sur ce site, les membres du comité des fêtes, qui se retrouvent chaque mardi, ont encore accompli de nombreux travaux.

Dès le début de l'année, ils ont réalisé l'extension de la scène, laquelle a été augmentée de 35 m², ce qui a permis de donner plus de place et d'aisance aux musiciens et acteurs qui se sont produits sur cette scène. Dans le même temps, les bénévoles du comité ont érigé un sas d'entrée dans la salle de spectacle afin d'empêcher le froid de pénétrer dans la pièce. Et cela a été fort apprécié lors des différentes manifestations données dans cette salle.

• Des aménagements techniques et esthétiques

Ensuite, les ouvriers se sont attelés à des travaux d'électricité afin de supprimer les rallonges pour amener le courant à la buvette. Pour cela, une tranchée a été creusée, des gaines posées dans le sol et des câbles amenés du tableau au bar.

À cela s'ajoutent tous les menus petits chantiers pour améliorer le site, sans oublier la création de la locomotive Decauville, dont l'inauguration est prévue le mardi 6 janvier.

Et puis, il y a eu les manifestations du comité des fêtes, avec une pièce de théâtre proposée par Les Compères, le marché de printemps du 1^{er} mai, la fête de la musique, le cochon grillé en septembre, l'après-midi récréatif de la Saint-Nicolas.

De plus, d'autres manifestations, mises sur pied par diverses associations, ont eu lieu au fort.

Avec La Légende de Johnny par le Cadillac Band, mais aussi des activités de la 1^{re} compagnie des archers d'Épinal avec le Tir du Roy, des initiations, le challenge Entreprises, puis la Roue des Forts du Rotary Club d'Épinal, sans oublier la traditionnelle messe du mois d'août, organisée par la paroisse Saint-Jean-Baptiste de l'Avière.

Comme on peut s'en rendre compte, le fort sanchéen est désormais un lieu prisé par les associations, tant au niveau culturel que récréatif.